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議会報告会実施結果報告書 

 

開 催 日 時 令和 5 年 6 月 2 日（金） 18時 30分 ～ 20 時 00 分 

開 催 場 所 柿安シティホール 大会議室 

出 席 議 員 

班 長  南澤 幸美 

司 会  松田 正美 記録者  藤本 直子 

  倉田 明子   飯田 尚人   渡辺 仁美 

  永野 元康   

参 加 人 数        7   人 

議会報告の概要 

・開会挨拶 

・各議員紹介 

・議会だよりの説明 

・質疑応答 

主な意見・要望 

・テーマは特に設けず 

  質疑応答、意見交換については別紙参照 

・行政と一般の「早い」はスピード感が違う。 

 アピールをするならスピード感を持ってほしい。 

・桑名市は住宅ばかりで文化施設が少ないように感じる。 

 文化的なまちづくりをお願いしたい。 

・公園をきれいに整備し、道路の除草をお願いしたい。 

・公園のトイレにも防犯カメラを設置。 

・アンケート用紙に QRコードを付けてそこから後で回答できる 

ようにしてほしい。 

備    考 

 

 



議会報告会記録 

 

【第 2 班】                                                  （ 1／2 ） 

開 催 日 時 令和 5年 6月 2 日（金）   18 時 30分 ～  20 時 00分 

開 催 場 所 柿安シティホール大会議室 

参 加 人 数           7人 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・小中一貫について、今後どれぐらいの予算で考えている これから小中再編計画を行っていくが、金額については 

か？ 未定である。今後詳細が決まり次第報告していく。 

  

  

  

・多度の小中一貫校の話が出て何年になるのか？ 令和 8 年 4月に開校するが、土地の取得に時間を要した。 

 時間がかかっている気がするが・・・ これから造成していくが早急に進めていく。 

・モデルケースは参考にしたのか？ 提案はもらっている。 

・進捗状況を分かりやく報告してほしい。 地域の方々には連絡しているが市民の皆さまにわかりやすく 

 伝えてもらえるように市に伝えていく。 

・小中一貫にあたり先生たちのストレスも考えてほしい 教育委員会に伝えていく。 

・なぜ多度だけ開発が進むのか？ 多度だけではない。消防本部も大山田に移転する。 

 小中一貫に関しては、多度の小学校がすべて同じ中学校に 

 通う為、統合しやすかった為である。 

  

・桑名は立地等から考えても住みよいまちであるが 桑名の魅力を理解し SNSや紙媒体を利用しながら 

 アピールが足りないのではないか？ 発信していきたい。 

  

  

  



（  2／2  ） 

議会報告に対

する質疑応答 

質  問 回  答 

・堤防ののり面の草が一部しか刈り取ってもらえない 市と県の管轄のすみ分けがある。要望を伝えていく。 

のはなぜか？  

  

  

  

・公共施設の予約システムが使いにくく分かりにくいの 苦情が多いのは把握している。市には伝えている。 

 だが・・・  

  

  

  

・伊藤惠一議員の「市政を問う」を読んでなぜ 表現の自由はあるが、広報広聴委員会で精査し、〇〇〇〇 

 このような表記・内容になっているのか？ という表記にしている。 

  

  

  

・  

  

  

  

  

・  

  

  

  

  

 


